

**ESTIMAN 1.2 MILLONES DE PERROS CALLEJEROS EN CDMX;  
CONGRESO PIDE A AGATAN CONTROLAR SU REPRODUCCIÓN**

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a Ana Villagrán Villasana, titular de la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México, a realizar campañas permanentes de esterilización gratuita para animales en situación de calle en la demarcación Iztacalco.

El diputado Pablo Trejo, del PRD, aseguró que a pesar de que se ha fortalecido el marco jurídico de protección y bienestar de los animales existen retos a superar, como el abandono o la reproducción de perros callejeros.

Datos de la AMMVEPE señalan que en la capital existen 1.2 millones de perros callejeros que sufren hambre, frío, golpes, enfermedades y discriminación ● (Jennifer Garlem)

